

ABSTRAK**Noor Arina Mana Sikana, 2020210042, Pengaruh Pertumbuhan penduduk, Tingkat pendidikan, dan Tingkat Kemiskinan Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Barat Tahun 2014-2022.**

Pertumbuhan ekonomi merupakan indikator utama keberhasilan pembangunan ekonomi suatu wilayah. Penelitian ini dilatar belakangi oleh angka pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat yang fluktuatif di setiap tahunnya dan memiliki laju pertumbuhan ekonomi tertinggi diantara provinsi lain di Pulau Jawa pada tahun 2022 yang belum pernah dicapai dalam 9 tahun terakhir. Selain itu, terdapat ketidakkonsistenan hasil penelitian dalam hubungan pertumbuhan ekonomi dengan pertumbuhan penduduk, tingkat pendidikan, dan kemiskinan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pertumbuhan penduduk, tingkat pendidikan, dan tingkat kemiskinan terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat pada tahun 2014-2022. Penelitian ini menjelaskan teori-teori tentang pertumbuhan ekonomi, pertumbuhan penduduk, tingkat pendidikan, dan tingkat kemiskinan disertai dengan hubungan antara variabel bebas dengan variabel terikat yang dilengkapi dengan penelitian terdahulu dan hipotesis penelitian. Jenis penelitian ini yaitu penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data panel dengan penggunaan sampel diambil melalui teknik sampling jenuh berupa 27 Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Barat berupa data pertumbuhan ekonomi, pertumbuhan penduduk, tingkat pendidikan, dan tingkat kemiskinan pada tahun 2014-2022 yang bersumber dari Badan Pusat Statistik (BPS) Jawa Barat dan BPS Indonesia. Teknik analisis data menggunakan model regresi data panel dengan model estimasi terpilih *Fixed Effect Model* (FEM) setelah melalui uji chow dan uji hausman dengan menggunakan Eviews 12.

Hasil penelitian membuktikan bahwa pertumbuhan penduduk berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat tahun 2014-2022. Kemudian, tingkat pendidikan juga memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat tahun 2014-2022. Akan tetapi, tingkat kemiskinan tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Jawa Barat tahun 2014-2022.

Kata Kunci: *Pertumbuhan Penduduk, Pendidikan, Kemiskinan, Pertumbuhan Ekonomi*